
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1885/2013 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend  

Vergabe von städtischen Aufträgen (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Die Verwaltung prüft derzeit Möglichkeiten und Grenzen der Einführung solcher 

Vergabekriterien. Gegenstand der umfangreichen Prüfung sind alle Vergaben 

vom Kleinauftrag bis zur europaweiten Ausschreibung. Nach Abschluss der Prüfung 

wird die Verwaltung den Rat zeitnah informieren. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter 
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